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 通勤路の立木 

  

 

 

 

 

 

 

        先端部すべて抜採        先端部に葉が茂って来た 

 

 この木は枝伐採前には木の葉が青々と茂っていたが枝が折れると危険だという理由で先端部をすべて伐採して

しまった。なんとも身勝手で嘆かわしい。 

しかしながら３ヶ月もたつと新しい葉が茂ってきた。大したものだ。もちろんこうして伐採することにより古

い葉はなくなり新しい葉と入れ替わることにより生育活動が活発になると言うことだろう。だからと言って人

の都合ですべて丸裸にすることもないだろう。たぶん常緑樹は自然と若い葉と古い葉が入れ替わっていくと思

われる。自然のままにしておくことが最良ではないかと思う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


